



economical



ECONOMICAL[®]
ADVANTAGE

AVANTAGE
ECONOMICAL^{MD}



Grâce à Avantage Economical, vous n'êtes jamais seul

Nous sommes là pour vous si vous devez présenter une réclamation d'assurance — mais savez-vous que vous pouvez compter sur nous pour beaucoup plus?

PLUS DE VALEUR POUR VOUS

En tant que client d'Economical, vous avez automatiquement accès à Avantage, une gamme de services pratiques et gratuits conçus pour vous appuyer, ainsi que votre famille.

Nous vous invitons — ainsi que les membres de votre foyer — à utiliser pleinement ce programme unique et gratuit.



UN SIMPLE COUP DE FIL

SOUTIEN ÉMOTIONNEL

Peu importe ce qui se passe, rien ne vaut une discussion avec un conseiller bienveillant pour vous aider à faire face aux défis de la vie et y trouver des solutions. Accessibles en tout temps, nos travailleurs sociaux professionnels peuvent également vous proposer des ressources supplémentaires dans votre région.

ASSISTANCE JURIDIQUE

Les services d'un avocat coûtent cher. Cependant, avec Avantage, vous avez un accès gratuit à des renseignements juridiques généraux ou aux réponses à vos questions — du lundi au vendredi, de 9 h à 20 h. N'oubliez pas que ces renseignements ne s'appliquent pas aux affaires commerciales, ainsi que celles en matière d'assurance ou de droit pénal.

RENSEIGNEMENTS EN MATIÈRE DE SANTÉ

Vous avez un problème physique pour lequel vous aimeriez en savoir plus? Parlez à une infirmière en tout temps et aussi souvent qu'il est nécessaire afin d'obtenir des renseignements généraux en matière de santé et de bien-être.

RÉFÉRENCE DE FOURNISSEURS

Notre réseau de professionnels qualifiés peut vous aider en matière de rénovations. Ce programme de référence de fournisseurs de confiance est une solution simple pour trouver un électricien, plombier, menuisier, entrepreneur général et plus; pour les situations qui ne sont pas liées à des réclamations.



SERVICES À DOMICILE

SOINS INFIRMIERS À DOMICILE

À la suite d'une période d'hospitalisation, une infirmière peut vous visiter à domicile jusqu'à concurrence de 20 heures sur trois jours consécutifs. Les soins offerts incluent le changement de pansements, le traitement de plaies et plus encore.

ENTRETIEN MÉNAGER

Lors d'une convalescence à la maison, obtenez de l'aide pour les tâches légères comme faire le lavage, laver la vaisselle et préparer des repas légers jusqu'à concurrence de 15 heures sur cinq jours consécutifs.

GARDIENNAGE

Vous pouvez obtenir de l'aide pour les enfants malades ou blessés âgés de moins de 16 ans. Profitez de services de garde à l'enfance jusqu'à dix heures par jour pendant trois jours consécutifs, jusqu'à deux fois par année.

ACCOMPAGNEMENT POUR LES PERSONNES ÂGÉES

Nous enverrons une personne expérimentée en services aux aînés pour offrir un soutien social aux parents vivant dans le domicile du titulaire de la police. La préparation de rafraîchissements, la lecture du journal ou les jeux de société ne sont que quelques façons dont ce soutien est offert, jusqu'à concurrence de 20 heures sur cinq jours consécutifs.

With Economical Advantage, you're never alone

We're here for you if you have to make an insurance claim — but did you know you can count on us for a whole lot more?

MORE VALUE FOR YOU

As an Economical customer, you automatically have access to Advantage, a range of complimentary, practical services designed to support you and your family.

We encourage you — and the loved ones in your household — to make full use of this free, unique program.



A PHONE CALL AWAY

EMOTIONAL SUPPORT

No matter what you've got going on, there's nothing like talking to a caring counsellor to help you cope with life's challenges and find solutions. Available 24 hours a day, seven days a week, our professional social workers can also connect you with additional resources in your area.

LEGAL INFORMATION

Lawyers can be expensive, but with Advantage, you have free access to general legal information or answers to your questions — Monday through Friday, 9 a.m. to 8 p.m. Just remember that information is not intended for commercial or insurance matters or for criminal law.

HEALTH INFORMATION

Got a physical problem that you'd like to know more about? Speak to a nurse any time of day, as often as you require, for general information about health and wellness.

SUPPLIER REFERRAL

Our network of licensed professionals can help you with your home improvement needs. This trusted referral program is your solution to finding an electrician, plumber, carpenter, general contractor, and more for non-claims situations.



HEMOCARE SERVICES

HOME NURSING

After hospitalization, you can request a nurse to your home for up to a maximum of 20 hours over three consecutive days. Care includes changing bandages, attending to wounds, and more.

HOUSEKEEPING

While recovering at home, housekeeping is available to you for light tasks including laundry, washing dishes, and light meal preparation for up to 15 hours over five consecutive days.

BABYSITTING

For sick or injured children under 16 years of age, help is here. Get professional childcare services up to 10 hours per day for three consecutive days, up to twice a year.

COMPANIONSHIP FOR THE ELDERLY

We'll send an experienced eldercare companion to your home to provide social support for the policyholder's parents. Serving refreshments, reading the newspaper, or playing a game of cards are just some of the ways support is offered for up to 20 hours over five consecutive days.



Nous offrons plusieurs façons de vous simplifier la vie!
Appelez-nous au 1 866 264-9392.

There are many ways we can make your life a little easier!
Call 1-866-264-9392 and let's get started.

Some conditions apply. Check policy wording for details or talk to your broker.

Economical Insurance includes the following companies: Economical Mutual Insurance Company, Family Insurance Solutions Inc., Sonnet Insurance Company, Petline Insurance Company. Due to government insurance plans, Economical does not offer auto insurance in British Columbia, Saskatchewan, or Manitoba. Economical does not offer insurance in Newfoundland and Labrador, Northwest Territories, Nunavut, or Yukon. The agreement between Economical and your group sponsor may be terminated in accordance with its terms. Upon such termination, Economical will continue to service existing policyholders until their respective renewal dates. This program is only available to Economical Insurance group property customers residing in Quebec or group property customers who are members of PSAC or ARTA. ©2021 Economical Insurance. All Economical intellectual property belongs to Economical Mutual Insurance Company. All other intellectual property is the property of their respective owners. 3590 05/21

Certaines conditions s'appliquent. Pour les détails complets, veuillez consulter votre libellé de police ou discuter avec votre courtier.

Assurance Economical comprend les compagnies suivantes : Economical, Compagnie Mutuelle d'Assurance; Family Insurance Solutions Inc.; Compagnie d'assurance Sonnet et Compagnie d'assurance Petline. En raison des programmes d'assurance gouvernementaux, Economical n'offre pas d'assurance auto en Colombie-Britannique, en Saskatchewan ou au Manitoba. Economical n'offre pas d'assurance à Terre-Neuve-et-Labrador, aux Territoires du Nord-Ouest, au Nunavut ou au Yukon. L'entente entre Economical et le représentant de votre groupe peut être résiliée selon ses conditions. À la suite de la résiliation de cette entente, Economical continuera de servir les titulaires de polices existants jusqu'à leurs dates de renouvellement respectives. Ce programme n'est offert qu'aux clients de l'assurance habitation de groupe d'Assurance Economical résidant au Québec ou aux clients de l'assurance habitation de groupe qui sont membres de l'AFPC ou de l'ARTA. © 2021 Assurance Economical. Toute propriété intellectuelle d'Economical, est la propriété d'Economical, Compagnie Mutuelle d'Assurance. Toute autre propriété intellectuelle appartient à ses propriétaires respectifs. 3590 05/21